

WNI

Kapolresta Mataram Berikan Penghargaan Personil Berprestasi Melalui Police of the Month bulan Oktober 2024

Syafruddin Adi - MATARAM.WNI.OR.ID

Nov 4, 2024 - 11:15



Mataram NTB - Dianggap berprestasi dalam menjalankan tugasnya sebagai

Personil Polri di Polresta Mataram, 5 Personil Polresta menerima penghargaan Police Of the Month dari Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., Senin (04/11/2024).

Penghargaan Police Of The Month dilakukan setiap bulan sebagai program yang di gagas oleh Kapolresta Mataram sebaga upaya mendorong semangat dan motivasi kerja para personil.

Police of the month bulan Oktober Polresta Mataram diberikan kepada 5 Personil dengan prestasi di bidang masing-masing. Kelima Personil Polresta Mataram yang menerima Piagam Penghargaan Police of the month bulan Oktober 2024 yakni Aiptu I Ketut Gede Sastraeen, Bripda I Gede Govinda Prabawa, Keduanya bertugas di Seksi Humas Polresta Mataram yang berprestasi di bidang operasional, dengan berhasil mendokumentasikan aksi unjuk rasa sehingga dijadikan bukti-bukti saat Penyidikan dan penyidikan.

Selain itu Police of the month bulan Oktober diberikan pula kepada Brigadir Rully Zahlevi dan Pengda I Ketut Ari Swisesa. Keduanya berprestasi di bidang pembinaan dengan aktif memberikan sosialisasi dan penginputan data aplikasi e-sosialisasi penerimaan terpadu Polri tahun anggaran 2025.

Kemudian disusul oleh Bripda Lalu Muhammad Tatas Anugrah dari Sat Samapta yang berprestasi dalam bidang penghargaan dengan berhasil meraih juara ke 2 pada Palce Oven Individual kumite 55 Kg tournamen Category male under 21 Bandung pada Open Karate Internasional Championship 2024.

Piagam Penghargaan Police of the month bulan Oktober 2024 diserahkan langsung Kapolresta Mataram dalam Apel pagi senin, (04/11/2024).

“Ini bentuk penghargaan pimpinan terhadap personil yang telah bekerja keras sehingga meraih berbagai prestasi di bidangnya. Penghargaan ini diharapkan menjadi kebanggaan bagi personil tersebut sehingga dapat memotivasi diri maupun personil lainnya untuk terus dan tetap menjalankan tugasnya dengan baik, “ungkap Kapolresta Mataram saat diwawancara media ini usai Apel di Lapangan Apel Polresta Mataram.

Lanjutnya, pada setiap kesempatan dirinya selalu memberikan arahan kepada personil terutama terkait ketakwaan kepada Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa agar setiap pelaksanaan tugas diberi kelancaran.

“Kita berharap Polri di Polresta Mataram ini untuk selalu hadir, berbuat dan bermanfaat untuk masyarakat, “ tegasnya.

Mengakhiri wawancaranya, Kapolresta berharap kepada seluruh personil Polresta Mataram agar tetap tekun dan ikhlas melaksanakan tugas-tugas sebagai Polri sehingga Citra Positif dari masyarakat dapat dirasakan.

Bagi yang belum pernah mendapat penghargaan ini semoga diwaktu-waktu yang akan datang dapat diraih melalui peningkatan kinerja kearah yang lebih baik.

“Memberikan penghargaan kepada personil yang berprestasi itu ada dasarnya sebahai bentuk apresiasi pimpinan terhadap personilnya, “pungkasnya. (Adb)